

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



El Primer Viaje de Colon

Colon se traslado al puerto de Palos, donde días antes había comprado tres carabelas: la Santa María, la Pinta y la Niña. Reunió hombres y víveres, y al fin inicio su viaje el 3 de Agosto de 1492.

Durante la travesía, larga y penosa, se produjeron algunos incidentes que hubieran podido desbaratar la empresa; pero, pese a todo, la firme voluntad de Colon, y de quienes más resueltamente lo secundaban trajo el premio merecido por aquel intrepido grupo de navegantes. A los setenta dias de haber salido de Palos, esto es, 12 de Octubre de 1492, Rodrigo de Triana, marinero de la Niña, grito “! Tierra!”, y al anunciar lo que veia, no se equivoco, pues has de saber que varias veces, en dias anteriores, otros habian gritado lo mismo y el anuncio resulto falso.

Lo que Rodrigo de Triana habia visto, según se aclararia despues era una isla que los indigenas llamaban Guanahani. Los marineros la denominaron Isla de San Salvador, y fue la primera tierra del Nuevo Mundo que ellos pisaron. Luego, Colon descubrio la isla que hoy conocemos como Cuba y poco despues, ya cerca del final de su viaje, 5 de Diciembre de 1492, descubrio la isla de Santo Domingo. A la que llamo la Española.

Conforme a los mapas de que disponia, Colon imaginaba estar en las costas de Asia, y con esa creencia exploro otras islas y decidió volver a España para dar a los reyes cuenta del descubrimiento.

Preguntas

1) ¿Qué había comprado Colon para su viaje?

R:

2) ¿Qué día inicio su viaje?

R:

3) ¿Cuándo descubrieron América?

R:

4) ¿Quién grito Tierra?

R:

5) ¿Cómo se llama la primera tierra que pisaron?

R:

6) ¿Después que descubrió Colon?

R:

7) ¿Cómo llamo a la Isla de Santo Domingo?

R: